

Sup de Vinci

www.supdevinci.fr



Sup de Vinci est un **établissement d'enseignement supérieur** situé au sein du pôle universitaire Léonard de Vinci, au cœur du premier quartier d'affaires européen de Paris La Défense (France). Il propose des Bachelors et des Mastères en alternance, rémunérés et reconnus par l'Etat.

Ecole à taille humaine, Sup de Vinci offre un **accompagnement et une aide personnalisée** lors de la recherche d'une entreprise d'accueil au travers du **dispositif C.A.R.E** (Coaching d'Accompagnement à la Recherche d'Entreprise) en s'appuyant notamment sur son **réseau d'entreprises partenaires** pour mener ses étudiants vers l'emploi.

Fort de plus de 20 ans d'expérience en matière de formation en alternance, Sup de Vinci bénéficie d'une **équipe pédagogique constituée d'universitaires et de professionnels en activité** dans le but de transmettre leur expertise, savoir-faire et expérience professionnelle.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

Développement
Système et réseaux
Data

Mastère

Développement
Cybersécurité
Big Data



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

L'Association B2A



CHIFFRES CLÉS

3200 étudiants
90 enseignants
400 stages proposés par an
21 partenariats
Date de création : 1996
3 campus

LES + DE L'ÉCOLE

- Plus de 20 ans d'expérience
- Des formations en alternance
- Coaching d'accompagnement à la recherche d'entreprise
- Un local informatique équipé de tous les logiciels nécessaires aux formations
- Une implantation au cœur du premier quartier d'affaires européen
- Une école à l'écoute des besoins des entreprises



INFOS PRATIQUES

6/12 Avenue Léonard de Vinci
92400 Courbevoie
FRANCE

+33 (0)1 41 16 72 80
contact@supdevinci.fr



INFOS RÉGION

Transports
Métro : Ligne 1, RER/SNCF : A, J, L et U
Tramway : T2
Tourisme
www.parisinfo.com
Collectivités
www.ville-courbevoie.fr
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
- Tour Eiffel
- Cathédrale Notre-Dame de Paris
Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Sup de Vinci

www.supdevinci.fr



Sup de Vinci is a **higher education institution** located within the Leonardo da Vinci University Cluster, in the heart of the leading European business hub of Paris La Défense (France). It offers bachelor's and master's degrees through paid and state-recognized block release training programmes.

A modest-sized school, Sup de Vinci provides **personalized support and assistance** when searching for a host company through the **C.A.R.E solution** (Support Coaching for Company Searches), while particularly relying on **its network of partner companies** to steer students towards employment.

Drawing on over 20 years of experience in work-study programmes, Sup de Vinci is endowed with a faculty consisting of **academics and practicing professionals** whose aim is to impart their expertise, know-how and professional experience.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

■ Bachelor's

Development
System and networks
Data

■ Master's

Development
Cybersecurity
Big Data



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

6/12 Avenue Léonard de Vinci
92400 Courbevoie
FRANCE

+33 (0)1 41 16 72 80
contact@supdevinci.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Underground : 1,
Train: A, J, L and U
Tramway : T2

Tourism

www.parisinfo.com

Local government

www.ville-courbevoie.fr

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/list/600

- Eiffel Tower

- Notre -Dame de Paris cathedral

Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG): www.psg.fr

Sport in the region

www.paris.fr/ou-faire-du-sport



CAMPUS LIFE

■ B2A association



KEY FIGURES

3200 students
90 teachers
400 internships offered par year
21 partnerships
Date of creation : 1996
3 campuses

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Over 20 years of experience
- Block release training
- Support coaching to help with the search for a company
- Premises with necessary training softwares
- Located in the heart of the leading European business hub
- A school this is attentive to company needs